

D.R E. MACIAS DE TORRES  
GINECÓLOGO DEL HOSPITAL PROVINCIAL

Oviedo 21 de Marzo  
TELÉFONO 3.210

CIMADEVILLA, 17, 1º

L. I. P. del Río Hortega

Mi querido y eminente maestro: he escrito a V. para proporcionarle una nueva molestia y es la siguiente: Sea si entre los discípulos que trabajan con V. hay alguno que quiera colaborar conmigo para un trabajo científico. Tengo un feto anencefalo y me interesa investigar si sobre las neuronas que se encuentran restos identificables de tejido nervioso, también me parece un asunto digno de estudio el estado de los nervios periféricos.

y a este fin he tomado fragmentos de diversos  
puntos. Si alguno de sus discípulos acepta  
este asunto le remitiré las piezas y le daré mas  
amplias explicaciones. Si se pudieran obtener  
preparaciones demostrativas podríamos publicar  
el caso con foto micrografías o dibujos; su discípulo  
redactaría la parte histológica y yo la clínica y  
anatómica.

Perdone tanta incomodidad como le pro-  
porciono; salte cuenta siempre con el agradeci-  
miento y afecto de su discípulo

E. Macías de Tonel